

時習 十二月号

十二月 二十四日

悲喜交々

二〇二〇年いよいよ大詰め！



「交々」は、もともと「此も此も」だそうです。これもこれも、わかるがわる、次々に：そんな意味です。（美しい日本語より）
一年を振り返る時期です。

あなたの交々は、「あんなこともあった、こんなこともあった」ですか？それとも、「あすればよかった。」「こうすればよかった。」ですか？

悲喜交々、様々な思いに彩られて過ぎていく今年。

喜びばかりの人生はあり得ないでしょう。闇があつてこそ光がわかるように、悲しみがあつてこそその喜びなのかもしれません。それでも、人は喜びを求めて生きていくもの。

「これしよう、あれもしよう」
そんな交々を用意して、来年に向かいませんか。

今日の全校朝会では、今年をしつかり振り返り、もうすぐ来る二〇二一年の準備をしま

しょうという話をしました。

来年もいい年でありますようにと願うばかりです。どうぞよい年をお迎えください。

向井先生の辞任式

宮田先生の代わりに、十月から本校に来ていただいた向井先生（牛津町）とのお別れの式をしました。四年生の富永君が代表して御礼の言葉を述べてくれました。



向井先生は、この短い間にしっかりと算数の指導をしてくださいました。そして、休み時間は、精一杯子供たちと遊んでくださいました。

特に担当であった三年生・四年生の子供たちは素晴らしい思い出になったと思います。向井先生本当にありがとうございました。

いよいよ冬休み

今回の冬休みは、十七日間です。ちょっと長めですね。この休みも、体調を崩さないように、勉強を怠けないようにしましょう。

生活のリズムが一番崩れるのが冬休みです。遅く寝たときも、いつもものように早く起きれば生活のリズムは崩れません。次のことを頑張りましょう。

決めた時間、決めた場所で勉強をする。



早寝早起きをして、家の手伝いをしよう。

交通ルールを守る。

佐賀県は、交通事故発生件数の割合が日本一悪いそうです。しっかりと気をつけましょう。また、インフルエンザが少し流行してきているようです。（手洗い・うがい・マスクの着用）で健康に気をつけましょう。

ユニバーサルデザイン全国大会



四年生は、総合的な学習の時間で取り組んできました。ユニバーサルデザインに関する学習で学んだことを新聞にまとめたり、クイズにしたりして発表してくれました。

大会当日は、古川知事さんもクイズの会で何枚もチャレンジしてくださいました。さすがに、全問正解でした。

大会当日、いろいろな方と実際に顔を合わせて、呼び込みをしたり、問題を出したりと大活躍でした。

四年生は素晴らしい思い出になったのではないのでしょうか。発表の場があり、達成感も大きかったようです。体験こそ力なりですね。よく頑張りました。